

奥津もみじ祭り



10月30日（日）奥津振興センターを会場に第4回奥津もみじ祭りが行われました。

ステージでは奥津保育園児によるお祭りソーランを始め合唱・神楽・子供銭太鼓など地元の有志による発表や消防音楽隊による演奏がありまし

た。

振興センター建物内では絵画や工作・習字などが展示され、お茶席のコーナーもありました。

途中小雨のぱらつく少し寒い一日となりましたが会場内には地元のテントが並び、つきたてのお餅やアツアツのうどんなど人気のテント前には行列もできていました。この日から11月13日までの奥津温

泉もみじ祭りの期間中奥津渓谷では交通の規制が行われるため、もみじシャトルバスが運行され、この日も早速バスに乗り込んで渓谷を目指す方も見られました。



夕方からは渓谷のライトアップが行われ、暗闇に浮かぶ幻想的な紅葉を楽しむ家族づれの姿がありました。

11月3日（木）道の駅「奥津温泉」で作州黒豚大鍋祭が行われ紅葉を楽しみに訪れた多くの方があふるまわれた黒豚鍋を味わいました。

黒豚35kg、大根80kg、白菜36個、人参40kg、白ネギ・ごぼう20kgなどおよそ5000人分の大量の材料を前日から準備し、朝早くから煮込んで3か所をめぐるスタンプラリーも同時に行われさつそく

作州黒豚祭り



挑戦している方もみられました。

11月3日（木）道の駅「奥津温泉」で作州黒豚大鍋祭が行われる紅葉を楽しみに訪れた多くの方があふるまわれた黒豚鍋を味わいました。

黒豚35kg、大根80kg、白菜36個、人参40kg、白ネギ・ごぼう20kgなどおよそ5000人分の大量の材料を前日から準備し、朝早くから煮込んで3か所をめぐるスタンプラリーも同時に行われさつそく



たもちを早速ほおばつていました。

越畠 紅葉まつり

11月3日（木）越畠ふるさとセンターで「第33回越畠ふるさと村秋の紅葉まつり」が行われました。

ヒラメの塩焼き、山菜おこわ、地元の野菜などが並ぶ中、

今年初お目見えの手作りこんにやくは大好評で瞬く間に完売となっていました。子どもたちに人気の餅の杵つき体験は行列ができ、大人に手伝つてもらいながら重い杵で一生懸命餅をついて、出来上がつてもらいました。

たもちを早速ほおばつていました。